

KIM

Dandim 0709/Kebumen bersama Bersama Forkopimda Tinjau Sejumlah Gereja Dan Posko Natal Dan Baru

Nurfaizin - KEBUMEN.KIM.WEB.ID

Dec 25, 2022 - 00:45



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bersama Forkopimda Kebumen melaksanakan Pengecekan posko dan peninjauan dilaksanakan guna memastikan pelaksanaan penerapan protokol kesehatan menjelang perayaan Malam Natal 2022 dan Tahun baru 2023

KEBUMEN - Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bersama Forkopimda Kebumen melaksanakan Pengecekan posko dan peninjauan dilaksanakan guna memastikan pelaksanaan penerapan protokol kesehatan menjelang perayaan Malam Natal 2022 dan Tahun baru 2023. Sabtu, (24/12/2022)

Peninjauan dimulai dari Posko Kota Kebumen, Posko depan Gereja Kristen Santo Yohanes Maria Fiany ,Gereja Kristen Jawa, Gereja Kristen Indonesia, Posko Lantas Gombang , Gereja Katolik Santo Mikael Gombang, Gereja Jawa Indonesia Gombang, dilanjutkan pengecekan Rest Area H. Tino Ambal.



Selain memantau pengamanan perayaan natal, rombongan Forkopimda yang terdiri Bupati Kebumen, H. Arief Sugianto S.H., Wakil Bupati Ristawati Purwaningsih S.T., Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin S.E.,S.I.K.,M.H, Kajari Kebumen Drs.Fajar Sukristiyawan, serta jajaran juga melakukan pengecekan ke Posko terpadu pengamanan Natal dan Tahun Baru di beberapa titik wilayah Kabupaten Kebumen.

Bupati Kebumen H. Arief Sugianto S.H., memberikan sambutannya bahwa dalam kegiatan peninjauan Natal dan Tahun Baru ini kami hadir di tengah tengah perayaan ini berarti kita ada untuk memberikan semangat motifasi kepada yang merayakan semoga menjadi insan insan hamba Tuhan Saling toleransi saling hormat menghormati dan Tidak mempermasalahkan Perbedaan sehingga kita semua bisa memajukan NKRI tanpa sedikitpun perbedaan Baik Ras,Suku,agama dan golongan sehingga kita semua mampu bersaing dengan bangsa yang maju

menuju Indonesia Mas Tahun 2023.

Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., mengatakan pihaknya bersama Forkopimda melakukan pemantauan dan pengecekan dengan tujuan untuk memastikan kesiapan anggota pada saat pengamanan di gereja maupun malam tahun baru.

Sama halnya dengan Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin menambahkan, bahwa kegiatan peninjauan Posko dan Gereja di kabupaten kebumen ini guna melihat langsung ditengah masyarakat bahwa kegiatan berjalan dengan aman dan tertib", Tandasnya

Sementara itu, Wakil Bupati Kebumen H. Ristawati Purwaningsih S.T., mengatakan, mobilitas dari masyarakat masih aman dan terkendali, baik yang akan masuk ke Kebumen dan akan keluar Kebumen", Pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen